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OGGETTO: Verbale n. 1/2009, incontro sindacale del 27/03/2009 

 

L’anno 2009, il giorno 27 del mese marzo, alle ore 10,30, nell’aula della Giunta del Comu-

ne di Camponogara, si sono riunite le delegazioni sindacali per la trattazione dei seguenti 

argomenti: 

- Destinazione Fondo produttività 2008; 

- Determinazione Fondo produttività 2009; 

- Finanziamento progetto potenziamento polizia locale – art. 15, comma 5. 

Sono presenti: 

a) per la parte pubblica ( ai sensi dell’art.41 del Regolamento degli uffici e dei servizi):  

- Segretario Generale: Dott.ssa Paola Carraro; 

- Responsabile Settore Economico Finanziario: Dott.ssa Sandra Mozzato; 

- Responsabile Settore Uso ed assetto del Territorio: Arch. Maurizio Bullo (dalle ore 

11,15); 

- Responsabile Settore Vigilanza: Maurizio Cassandro; 

- Responsabile Settore Sociale Dott. Marco Faedda; 

- Responsabile Settore Tributi: Dott. Massimo Caldon; 

b) per la parte sindacale in qualità di R.S.U.:  

- Silvia Pranovi; 

- Bruna Castegnaro; 

- Paola Turetta; 

- Roberto Giacometti. 

c) per le organizzazioni sindacali territoriali:  

- Patron Carlo (CISL); 

- Massimiliano Vio (CGIL) 

- Girardo Bazzetto (rappresentante SULPM). 

  

 Sono altresì presenti alla seduta l’Ass. al Personale Chirico Pasquale, l’Ass. ai LL.PP. An-

tonio Gobbin e l’Ass. alle Finanze Alcide Cosmi. 

   

Apre la seduta il Segretario comunale  che illustra brevemente i contenuti della delibera-

zione di Giunta Comunale che definisce il fondo produttività per l’anno 2008. Allo stesso 
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tempo chiede alla parte sindacale di esprimersi su come ripartire le somme residue, deri-

vanti dalla parte fissa, scegliendo tra progressioni orizzontali o produttività collettiva. 

 

Pranovi  rimette la decisione ad una prossima assemblea dei lavoratori. 

 

Il Segretario comunale pone una riflessione. Considerato l’esigua somma a disposizione 

per le progressioni orizzontali (circa euro 700,00) propone di distribuirla in produttività col-

lettiva rendendola invece disponibile per l’anno 2009. Tale somma incrementata delle ri-

sorse che si liberano nel 2009 per effetto dei pensionamenti porterebbe a complessivi eu-

ro 3.500,00 la somma a disposizione per le future progressioni (fermo restando ogni altra 

condizione e novità legislativa). 

 

Castegnaro  concorda con la riflessione del Segretario comunale. 

 

Il tutto viene comunque rimesso alla valutazione dell’assemblea dei lavoratori. 

 

Quanto alla distribuzione del fondo della parte collettiva il Segretario  sottolinea che con il 

decreto Brunetta è chiaro il divieto di ripartizioni a pioggia, pertanto sarà necessario diffe-

renziare per soggetto tale produttività. 

 

L’Assemblea concorda nel considerare quali elementi di diversificazione la presenza in 

servizio e la scheda di valutazione in ugual misura. Tale conteggio si farà a partire dal 

25/06/2008, data di entrata in vigore del Decreto “Brunetta”. Il Segretario  propone di sud-

dividere quindi il conteggio in semestri: il primo semestre verrà erogata la produttività col-

lettiva come gli anni precedenti mentre per il secondo semestre del 2008 verrà calcolata la 

produttività individualmente con riferimento ai due parametri come sopra esposti: Presen-

za in servizio e valutazione individuale. 

 

La discussione passa ora alla formazione del fondo 2009 e progetto vigili. 

 

Il Segretario  evidenzia che il fondo 2009 è sostanzialmente formato dalle voci dello stes-

so 2008, ma per effetto di alcuni pensionamenti è incremento di circa euro 2.700 nella 

parte fissa. Risorse quest’ultime eventualmente utilizzabili per progressioni orizzontali. 
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Cassandro  evidenzia poi i contenuti del progetto vigili (si allega apposita relazione a tal 

proposito). 

 

Chirico  esprime parere favorevole al progetto vigili 

 

Patron evidenzia che il progetto deve presentare elemento di novità. 

 

Pranovi  rileva che l’assemblea dei lavoratori potrebbe chiedere il motivo per il quale si 

approva un progetto per vigili e nessun progetto per gli altri settori. 

 

Il Segretario  sottolinea che è l’Amministrazione che pone le priorità. 

 

Pranovi  chiede che venga manifestata la volontà politica del progetto ritenendolo comun-

que positivo e utili per i dipendenti interessati. 

 

Chirico  ribadisce che il progetto è espressione di una chiara volontà politica. 

 

Patron sottolinea che il progetto non è da considerare un buon risultato in quanto potreb-

be essere istituita l’indennità di turno. Si prende atto che si preferisce dare euro 4.500 

prevedendo risorse aggiuntive sul fondo piuttosto che prelevare dal fondo euro 11.500 per 

l’indennità di turnazione che andrebbe a ridurre la disponibilità dei fondi nei confronti di 

tutti gli altri lavoratori. Inoltre evidenzia che se tale progetto non venisse realizzato tale 

somma aggiuntiva verrebbe tolta e quindi o li prendono i vigili o comunque non li prende-

rebbe nessuno. 

 

Chirico  afferma che la futura amministrazione dovrà comunque riconsiderare le risorse 

disponibili e la loro migliore organizzazione. 

  

Castegnaro  citando una precedente richiesta della parte sindacale chiede in merito 

all’incremento dei buoni pasto. 
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Mozzato risponde dicendo che la Giunta ha deciso per non incrementare il buono pasto e 

la motivazione risiede nella mancata disponibilità di risorse finanziarie. 

 

Chirico  in riferimento alla lettera citata chiede se lo stato di agitazione sia venuto meno. 

 

Pranovi chiede delle risposte da poter dare all’assemblea dei lavoratori. 

 

Chirico  sottolinea che l’Amministrazione a fine mandato non è in grado di fare promesse. 

La prossima Amministrazione qualunque essa sia dovrà fare delle scelte importanti e rior-

ganizzare al meglio le risorse disponibili. 

 

Il Segretario  evidenzia che la futura maternità ai servizi sociali verrà coperta con incre-

mento delle ore del part-time presente nello stesso settore. 

 

La riunione termina alle ore 12,20. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

La parte pubblica 

- Segretario: Dott.ssa Paola Carraro; 

- Resp. Settore Economico Finanziario: Dott.ssa Sandra Mozzato; 

- Resp. Settore Uso ed assetto del Territorio: Arch.Maurizio Bullo 

- Resp. Settore Tributi: Dott. Massimo Caldon; 

- Resp. Settore Vigilanza: Maurizio Cassandro; 

- Resp. Settore Sociale: Dott. Marco Faedda; 

 

Le OO.SS. 

- sig.ra Bruna Castegnaro 

- sig.ra Silvia Pranovi 

- sig.ra Paola Turetta 

- sig. Roberto Giacometti 

- sig. Carlo Patron 

- sig. Massimiliano Vio 

- sig. Girardo Bazzetto 


